



Pastor Florian Gottschalk
Curauer Dorfstraße 6
23617 Stockelsdorf
florian.gottschalk@kk-oh.de
04505-328

Curau, den 22.05.25

Liebe Konfirmand*innen, liebe Eltern,
die Anmeldung zum Konfer ist erfolgt. Wir, die Kirchengemeinde Curau,
freuen uns, Euch und Sie in unserem Gemeindeleben begrüßen zu dürfen!
Zur Planung schon einmal **die ersten Termine**, jeweils im Gemeindehaus:



11.09.25 16:30-18:30 Konfer

14.09.25 10:00 Regionaler Konfi-Begrüßungsgottesdienst **in der Curauer Kirche**

25.09.25 16:30-18:30 Konfer

9.10.25 16:30-18:30 Konfer

(Herbstferien)

08.11.25 10:00 - 09.11.25 11:00 Uhr Kirchen-Übernachtung

... Sa. 08.05.27 10:00 Konfirmation in der Curauer Kirche

In regelmäßigen Abständen folgen neue Elternbriefe mit neuen Terminen. Sie werden beim Konfer ausgegeben und sind unter www.kirche-curaau.de/jugend/konfirmanden abrufbar. Schon jetzt sind unsere Konfis herzlich eingeladen, unsere Gottesdienste zu besuchen und fleißig Unterschriften zu sammeln.

Am **14.09.** werden wir unsere Konfis im Gottesdienst begrüßen: Bitte richten Sie sich die Teilnahme nach Möglichkeit ein!

Hinweisen möchte ich bereits auf unser **Konfer-Wochenende** vom **08.-9. November**. Es ist fester Bestandteil des Konferprogramms. Es braucht also keine separate Anmeldung. Los geht's im Gemeindesaal am Samstag um **10:00 Uhr**. Mitzubringen ist alles, was es für eine Übernachtung im Gemeindehaus braucht: Schlafsack, Isomatte, Schlafanzug, Zahnbürste, Kopfkissen, warme Kleidung für draußen (Nachtwanderung), evtl. Ohropax, oder Medikamente (keine Energydrinks!). Auch stabiles Schuhwerk ist ratsam. Für Verpflegung ist gesorgt. Wir bitten dafür um einen Eigenbeitrag in Höhe von **10€** pro Konfirmand*in und sammeln den zu Beginn des Wochenendes ein. Unter anderem werden wir gemeinsam den Gottesdienst am 9. November um 10 Uhr vorbereiten. Dazu sind auch alle Familien herzlich eingeladen! Das gemeinsame Wochenende endet mit dem Gottesdienst gegen 11 Uhr.

Die Teamerinnen und ich freuen uns auf die gemeinsame Zeit mit Euch und wünsche erstmal einen schönen Sommer!


Florian Gottschalk